

6月のプレイスは... つくってみよう！ハメパッチン

6月9日(金)は、ハメパッチンを作ってみましょう。お子さんの成長の記念として、おじいちゃん・おばあちゃんへの贈り物として、そしてお子さんの持ち物の目印として、大人気のハメパッチン！お申し込みはプレイス壁面ボードまで。お一人何個でも結構です。写真は、1つにつき裏表2枚必要です。1枚30円でプレイス奥富でも撮ることが出来ます。まだ作ったことのない方も、毎回作られている方も、どしどしお申し込み下さい♪

いっしょにあそぼ！

6月のいっしょにあそぼ！は、七夕飾り作りです。早いものですね、今年も七夕の季節がやってきます。7月の笹飾りに向けて、折り紙でたくさんの飾りを作りましょう！そして、大切な願い事を書いて是非飾りましょう。皆さんの願い事が叶いますように…



すくすく記念日（身体計測）

6月19日(月)は、恒例になったすくすく記念日です。身体計測を行い、カードに記入していきます。その後はお楽しみの体操タイムでみんな一緒にのびのび♪

歯の話

6月23日(金)は、保健センターより歯科衛生士さんをお招きして、歯のお話をさせていただきます。お子さんの大事な歯については心配な事も多いですね。今回の講座では、歯科衛生士さんにお子さんおひとりずつ診ていただくことが出来ます。また、質問などにも答えていただけますので、是非、ご参加下さい。

いっしょにあそぼ！（わらべうた遊び）

5月17日(水)にわらべうた遊びを楽しみました。玩具は使わずに親子でふれ合い、聞こえるのは大人が歌うやさしい歌声…。そして子どもたちの嬉しそうな笑い声。わらべうた遊びは、構えずすぐに親子で遊べ、ほのぼのとしますね。乳幼児にぴったりの遊びだと思います。お子さんとお家でも楽しんでいただけたらいいですね！！

(当日の資料がありますので、欲しい方はスタッフに声をかけてください。)

今が親子分離の滑走路

さやま保育サポートの会
代表理事 諏訪 きぬ

「安心感の輪」という言葉をご存知ですか？何かあったら助けを求めて行ける場所がある、自分を受けとめ守ってくれる人がいる・・・そんな安心感に満たされた子は、守り手のもとを離れて、興味や関心、好奇心の赴くままに身の回りを探索し、新奇なものと出会い、世界を広げることが出来ます。

3歳で入園するという事は、馴染んだ親子の暮らしを離れて、友だちの世界に赴くことです。気の合う友だちに会い、お互いに見よう見まねをしながら、新しい遊びを見つけ、新しい活動にチャレンジしていくことは、親子の暮らしでは味わえないスリリングな体験の場です。お子さんがスッと親元を離れて子ども世界に離陸できるように、親子のかかわりを見直し、親子分離の滑走路を徐々に整備していきましょう！

幼稚園見学が始まります！

☆5月24日(水)に“幼稚園入園に向けて”の保育付き講座を行いました。20組の参加があり、保育に受け入れたお子さんは21名。「どうやって幼稚園を選ぶのか悩んでいましたが、選ぶポイントがよくわかりました」「保育料や距



講座の様子

離ばかり気にしていましたが、子どもの性格や育てほしい姿も考えて、幼稚園の見学に行きたい」などの感想がよせられました。講座の間は、7名のスタッフが不安げなお子さんを受け入れました。最初からケロッとして遊び続けている子もあれば、スタッフに抱かれても泣き続ける子、抱かれてしばらくすると泣きやみ遊び始める子、抱かれるのを嫌がって安心できるボールプールの側に身を寄せる子等々…。様々なお子さんたちの姿の中で、感動的な双子のお子さんの姿がありました。大泣きする一人の子に近づき、もう一人の子がそっと頭をなでてあげるとそのように泣き止み、二人で遊びだしたのです。とても強い絆を感じました。お母さんが戻るとみんな安堵の表情になりました。当たり前ですが、みんなお母さんが大・大・大好きなですね♡

☆6月中旬から見学希望を寄せられた幼稚園への見学を順次始めます。24日の講座に出席の方は6月2日(金)までに、他の方はその後に受け付けます。園ごとに記名していただきます(複数可)ので、見学希望の方はプレイスまでお越し下さい。